

EXPOSICIÓN “EL TABLADO DEL BARRIO”

Se inauguró en el Museo del Carnaval la muestra "El tablado del barrio" destinada a recrear la actividad desarrollada por el museo junto a cinco tablados de Montevideo.

Mediante objetos pertenecientes a escenografías generadas y el seguimiento realizado por el Centro Municipal de Fotografía, la exposición permite recrear parte de la decoración de escenarios desarrollada con vecinos de Colón, Flor de Maroñas, Lavalleja, Peñarol y Unión.

Del evento participó el Intendente Municipal de Montevideo, Ricardo Ehrlich, el Secretario General Alejandro Zavala, los directores de la División Turismo Fernando González, del Departamento de Desarrollo Económico e Integración Regional, Luis Polakof y el Director del Museo del Carnaval Eduardo Ravelino, así como también participaron en calidad de invitados, autoridades de la Administración Nacional de Puertos.

La Dirección Nacional de Aduanas recibió la invitación y concurrió a dicho evento representado por funcionarios de Relaciones Públicas.

La muestra permanecerá abierta al público, con entrada libre, de martes a domingo de 11.00 a 17.00 hs. en la sede del Museo del Carnaval ubicado en Rambla 25 de Agosto de 1825 N° 218 esq. Maciel.